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本日は、１学期の最初で最後となる授業参観・学級懇談会にご参加いただき、ありがとうご

ざいます。これまでにない長い臨時休業や、マスク着用の生活など、子どもたちはじめご家族

の皆様も緊張感が続く生活で、さぞお疲れになったのではないかと思います。そのような中でも、

子どもたちは前向きに学校で多くのことを学び、元気に生活することができました。大変な中

でも、日々の学校教育活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。

＊＊＊ 最近の学校の話題から ＊＊＊

①【エアコン設置工事について】

今年度から、各教室にエアコンが設置される予定で工事が

進んでおりますが、工事終了は８月の中旬を予定しておりま

す。現在、校舎前面に足場が組まれ工事も本格化しておりま

す。実際に使用できるのは２学期からとのことで、７月いっ

ぱいまで続く１学期の学校生活では、先日お知らせしました

冷感タオルを活用して、熱中症対策を万全に進めてまいりた

いと考えております。毎週のお洗濯等お世話になります。

②【マスク寄贈から子どもたちの活動へ広がり】

先日、企業よりご支援いただいたマスクの件で

すが、生徒会を中心に私たちにできる事はないか

と、全校生から意見を募り話し合いを行った結果、

次の関係者の皆様へ、子ども達からマスクをお届

けすることになりました。自分たちだけ良ければ

良いということではなく、子ども達の気持ちとしての“お裾分け”を

田人小・中学校の心として受け取ってご活用いただければ幸いです。

生徒会の役員が、田人町の「老人クラブ連合会」や「民生委員」

の方々へお渡しする予定です。

③【運動会について】

５月に予定していた運動会についてですが、秋に田人地区体育祭と合同で行う方向で調

整しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、地区体育祭が中止とな

ることを受けて、単独開催を検討しましたが、例年同様の規模と内容で開催することは困

難な状況にあります。そこで、子ども達の意見も聞きながら、別な新しい形

でスポーツイベントのようなものを開催できればと考えております。内容が

固まってきましたら、再度ご連絡させていただきますので、ご理解の程よろ

しくお願いいたします。

また、地区体育祭との合同開催については、来年度からの

開催に向け、話し合いを継続していくとの声を区長会の皆様

からいただいておりますので、新しい協力体制についても、

ご期待いただければと思います。



④【通知表が変わります】

学習指導要領が改訂され、今年度から小学校が、来年度から中学校が

全面実施となることから、通知表も内容を変更させていただきました。

クリアファイル形式で小・中学校を統一し、内容も各学年ごとに見直し

を行いました。指導・評価方法が変わることを受けての変更です。各学

級担任からもご説明させていただきますので、ご理解の程よろしくお願

いいたします。

⑤【学校生活アンケートへのご協力をお願いします】

お子様を通して配布させていただいております「学校生活アンケート」ですが、毎学期ご

協力いただきながら、教育活動の更なる充実に向け活用させていただいております。ぜひ、

忌憚のない生の声をお聞かせください。少しでもご期待に応えられるよう、全教職員で取り

組ませていただきます。

⑥【第１学期終業式を小・中学校別々に行います】

新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、中体連のバドミントン大会が７月末に開催

されることから、第１学期終業式は小・中学校別に行います。

小学校：７月３１日（金） 中学校：７月３０日（木）

8:00 ~ 8:10 ･･･ 朝の会 8:00 ~ 8:20 ･･･ 朝の会

8:20 ~ 9:05 ･･･ 終業式 8:25 ~ 11:05 ･･･ １～３校時 授業

9:15 ~ 10:00 ･･･ 愛校活動 11:15 ~ 12:00 ･･･ ４校時 終業式

10:30 ~ 11:15 ･･･ 学級活動 12:00 ~ 12:30 ･･･ 給 食

11:20 ~ ･･･ 放 課 12:30 ~ 13:00 ･･･ 昼休み

※（小）スクールタクシー【11:30】 13:00 ~ 13:30 ･･･ 愛校清掃

13:30 ~ 14:15 ･･･ 学級活動

14:30 ~ 16:15 ･･･ 部活動

16:30 ･･･ 完全下校

※（中）スクールタクシー【16:30】

⑦【６月のＰＴＡ奉仕作業ではお世話になりました】

６月６日（土）のＰＴＡ奉仕作業では、除草作業やプール清掃等、大変お世話になりまし

た。雨天続きであったために、なかなか水泳学習ができずにおりましたが、２日（木）～

無事スタートすることができました。次回は、９月５日（土）の８：００～を予定してお

ります。詳細は後日お知らせいたしますが、台風シーズンを前に古くなった桜の枝の剪定

も検討中です。その際は、ご協力の程よろしくお願いいたします。

本日、学級懇談会が行われている時間帯に、校長・教頭がご挨拶に

各教室をまわらせていただきます。本来であれば、４月のＰＴＡ総会

等の場でご挨拶するところでありましたが、７月のこのタイミングに

なってしまいましたこと、ご了承ください。

本校では、「小・中一貫教育推進校」かつ「コミュニティ･スクール」として、地域と

ともにある学校づくりを目指しておりますので、お互いに顔の見える関係として、今後

ともよろしくお願いいたします。


